



26.04.2022 – 10:44 Uhr

Erfolgreiche Premiere: Tourstart von Heiweh-Fernweh – Das Musical hat begonnen



Am gestrigen Abend feierte das Schweizer Erfolgsmusical "Heiweh-Fernweh" eine fulminante Wiederaufnahme im Musicaltheater Basel. Die berührende Generationen-Geschichte und die zahlreichen Mundart-Hits von Gölä, Kunz, Gotthard & Co. animierten das Publikum zum Mitsingen und sorgten für Standing Ovations.

Auch die Promis unter den Premiere-Gästen waren begeistert vom Popmusik-Spektakel von Drehbuchautor und Regisseur Max Sieber. Bis zum 6. Juni 2022 ist die Feelgood-Show auf Tour in Basel, Bern und Zürich.

Mehr Informationen zur Premiere und den weiteren Shows in Bern und Zürich finden Sie im Anhang. Aktuelles Bildmaterial von der Premiere und den Gästen finden Sie [hier](#).

Sie möchten sich selbst einen Eindruck vom Musical machen? Akkreditieren Sie sich bei Interesse gerne per Rückmail oder telefonisch unter 056 544 61 67 für die Premiere in Bern (21.05.) oder Zürich (04.06.).

Wir freuen uns auf eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Elisabeth Zirk

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Tel. +41 56 209 15 15
Direct +41 56 544 61 67
elisabeth@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Nachbericht Premiere~weh 26.04.2022.docx](#)

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100888329> abgerufen werden.